

Cyclisme Quentin Bezza, vice-champion de France junior

En lice aux championnats de France FSGT de cyclisme sur route, le jeune Hégenheimois Quentin Bezza s'est hissé sur la deuxième marche du podium au Caylar.



Quentin Bezza (à gauche sur la photo) est vice-champion de France junior de course sur route, en FSGT. DR

[Hegenheim Trois Frontières](#)

Ex-sociétaire du Vélo club de Saint-Louis R3F, licencié à l'ASPTT Mulhouse, le cycliste hégenheimois Quentin Bezza n'en finit pas de progresser. Au terme d'une saison faste, il vient de boucler, en apothéose, des mois d'entraînement et de travail assidus, avec un titre de vice-champion de France glané du côté de Montpellier.

Seul Alsacien au départ de la catégorie juniors (remerciement à la MJC Buhl qui l'a véhiculé), son ambition aura été de se rapprocher des meilleurs au terme d'une course de 74,5 km. Souhaitant se faire oublier, Quentin est resté dans la roue du premier pendant 15 km, se calquant sur le petit rythme observé en début de course. À l'entame du second tour, le peloton restant étoffé, un coureur a réussi une échappée. « J'ai pour ma part tenté deux offensives, et tout le monde a suivi mais dans la première bosse j'ai accéléré pour rejoindre le gars seul en tête », commente l'intéressé.

Enfin, un groupe de quatre se forme après cinq kilomètres et le peloton finit par revenir. « Lors du 3e tour, j'ai accéléré progressivement, partant pour un raid solitaire de dix kilomètres avant d'être rattrapé par le champion de Midi-Pyrénées. »

Dès lors, les deux hommes restent au coude à coude mais Quentin se fera distancer par son adversaire dans l'avant-dernier tour. « Je l'ai vu s'envoler vers la victoire, impuissant, il était vraiment trop fort et déjà vainqueur en cyclo cet hiver. »

Une seconde place au sprint

Derrière l'homme de tête, la bataille a fait rage entre quatre coureurs et la seconde place s'est jouée au sprint. « J'ai attaqué à 250 mètres de l'arrivée, en légère montée et il a fallu lancer le vélo sur la ligne car le troisième coureur, de Saône-et-Loire, se présentait sur ma gauche. Nous avons été départagés par la photo finish. »

Si Quentin a rallié le sud avec le rêve de décrocher le titre, il revient néanmoins très satisfait de sa médaille d'argent. « Je suis tombé sur plus fort », a-t-il conclu très fair-play.

L'an prochain il n'est pas assuré de pouvoir prendre sa revanche, « j'ai plus de 200 points FFC, donc je n'aurai logiquement plus le droit de m'aligner en FSGT. »

Tout au long de sa saison, le jeune Quentin s'est régulièrement classé dans le top 20.

Des résultats qui l'ont conduit en équipe d'Alsace pour la première manche du challenge national junior, « mon premier gros objectif ». Pris dans une chute, il rate sa chance sur cette échéance : « C'est mon plus grand regret, car j'avais les jambes pour m'immiscer dans le top 50 et rentrer dans les points. »

Depuis, une troisième place au contre-la-montre du circuit icaunais a contribué à booster sa motivation. La dernière manche du challenge national avec chrono et étape en ligne l'attend désormais : « Cette course pourrait m'aider à obtenir la sélection pour les France FFC ». Autre grand rendez-vous du jeune champion : Bourges en septembre avec l'équipe de l'Est.